

開催日 2010年6月18日(金)18時  
場 所 「いわき市労働福祉会館」

## 第30回総会開催する 安心安全な社会を目指す労福協運動の推進確認

いわき地区労働福祉協議会第30回通常総会は6月18日(金)18時よりいわき市労働福祉会館にて開催された。総会は役員、構成団体代議員など43名が出席して行われた。

主催者を代表し阿部会長が「介護、福祉を必要としている方に対し、地域NPOとの交流、連携を図り、セーフティネットを構築する等、何らかの取り組みを行うことも必要ではないか。」と挨拶。来賓として影山道幸県労福協会長、関根宏幸県いわき地方振興局次長、新妻英正いわき市商工労政課長が祝辞を述べた。また、比佐眞いわき市労働福祉会館館長も出席した。

議事では、「食と健康について」の研修会等の報告があった。2010年度活動方針は、「連帯・協同で、安心・共生の福祉社会をつくろう！」をめざして県労福協と一体となった取り組みと、地区単独事業の積極的な活動により職域、未組織勤労者、地域住民の福祉向上に役割りを果たす提案が満場一致で確認された。最後に出席者全員の「がんばろう三唱」で総会を終えた。



挨拶する阿部会長



来賓の影山会長



来賓の皆さん



議長を務めた星代議員



がんばろう三唱をする代議員の皆さん